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REQUERIMENTO

Encaminho o presente Requerimento, na forma Regimental, após manifestação do Colendo Plenário, para
que seja encaminhado expediente desta Casa de Leis ao Ilustríssimo Senhor Presidente da Junta
Interventora da Santa Casa de Corumbá solicitando informações a respeito do quadro da equipe de
multiprofissionais da oncologia está completo, uma vez que, há relatos de pacientes informando que não á
enfermeiro padrão especialista em Oncologia lotado naquele setor.

  
SALA DAS SESSÕES, 23 de Fevereiro de 2021

  

Chicão Vianna
Vereador(a) - PSB
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